

Feliciano Valencia está respaldado por una coalición de diferentes sectores de nativos.

Los indígenas del país se adelantaron a las elecciones del 2014 y ya tienen candidato presidencial. Se trata de Feliciano Valencia, el paez que lideró en agosto del 2012 una gran movilización indígena en el Cauca.

Su aspiración está respaldada por una coalición de diferentes sectores de nativos y de organizaciones sociales denominada País Común. (Lea también: Uribistas y santistas prenden campaña por la Presidencia).

“Somos indios, negros, campesinos, estudiantes, ambientalistas, de fuerzas políticas y de iniciativas de paz que confluimos y decidimos lanzar un candidato”, le dijo Valencia a EL TIEMPO.

Explicó que para definir la plataforma y el programa, él hará un recorrido por todo el país para que sea la gente la que en últimas los determine.

“Desde el pasado viernes estamos caminando y escuchando a la gente”, dijo Valencia, quien aclaró que ya es candidato.

www.eltiempo.com/politica/feliciano-valenciam-el-primer-candidato-presidencial_12730515-4